
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 30.08.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude X (ab17:35)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger X (ab 17:35)

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert X (ab 17:35)

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig davon gegeben, da die letzte Sitzung nicht
stattfand.

→Absegnung des alten Protokolls:

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung:

→ Post, Emails:
 Bitte um Vorschläge, welche Fragen den Erstis beantwortet werden könnten
 Kai hat sich um ein größeres Postfach für die FS gekümmert
 BITTE BEI DER SICHTUNG VON MAILS DIESE ENTWEDER

BEANTWORTEN ODER AUF UNGELESEN SETZEN!!!!!1111!!!!!

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 /

→ Arbeitskreise
 AK Erstifahrt:
 Die Kalkulierung der Kosten für Essen und Sonstiges sind so gut wie

abgeschlossen, Fabian und Jannik tragen den Rest, der für den
QVM-Antrag benötigt wird zusammen und geben diesen dann weiter

→ sonstiges
 /

Top 2:  Raumrenovierung:
 Die Wand ist weiß
 das war viel Arbeit

 Im hinteren Raum muss nochmal gestrichen werden
 Jannik <3 wird aufgefordert, einen Termin fürs nächste Streichen zu finden.
 Außerdem soll eine Umfrage für weitere Farbwahl erstellt werden



Top 3:  Campuskino:
 Die Abstimmung auf Slack, welche Filme gezeigt werden sollen, hat folgende

Reihenfolge ergeben:
 8. Sharknado (0%)
 7. Three Billboards outside Ebbing, Missouri (3%)
 6. Shape of Water (6%)
 5. Ready Player One (12%)
 4. Sharknado 1 + 2 (Doppelvorstellung) (15%)
 3. Black Panther (18%)
 2. Deadpool 2 (21%)
 1. Jurassic World: Das gefallene Königreich (24%)

 Lukas fragt für den 17.01.19 eine Vorstellung an

Top 4:  ESAG:
 Marc ist ehrenvoll von seinen Aufgaben zurückgetreten
 Als HV rücken nun Ronald und Katharina nach
 AK Erstitüten muss ein wenig reinhauen, es befinden sich einige Mails im

Postfach, die dazu beantwortet werden müssen
 AK Helfer hat bisher 14 Helfergruppen
 Im Slack-Channel ESAG wird für AK Spiele und Einkauf ein Planungstermin

gesucht
 Die Termine sind wild durchmischt, der AStA versteht nicht, wie wir planen.
 Für die allg. ESAG werden immer noch Leute gesucht
 Ein konkreterer Plan wird nächste Woche besprochen.

Top 5:  Verschiedenes:
 Slack hat nun weitere Emojis. Dank geht raus an Lukas
 Katharina nutzt ihr Handy und lenkt andere damit ab

Ende der Sitzung: 18:22
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


